
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de Sao Paulo

REQUERIMF I'()
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INDICA A SECRETARIA MUNICIPAL DE
MEIO AMBIENTE ESTUDOS PARA

EXTRAÇÃO DE ÁRVORE EM VIA PÚBLICA
LOCALIZADA A RUA ALCIDIO BALBO Nª 335 ,

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que a amava em quesIán esta [Dmbandu para o Iado ue reSIdeIICIasum
exIsIE mas humanas que precIsam ser pruIegIdas

CONSIDERANDO que galhos gvandes estam Damm: em veIcqus & podendº acenar
Imnseumes que pm aI, cIIcuIam

CONSIDERANDO que desde 31 de IaneIm de ZOIQ este gem» vem wIIcIIanGDesmus
país o mest pmhIema, a me me sem resposIa e que agºra a
Secremna no Mem Amhreme Ia' lem o conneumenm dos «anos waves
do prDIanqu de numero zmeoozson

RLQLER na forma IegImemaI seIa armado e PrefeIIo MurIICIpaI atravesda
Secretana Mu praI de Mem AmbIenIe para que Iacam o estudo
e se possIveI a

»
Xtra-ção da árvore no IocaI mmao Apos, seIa

dado Ielnmo & sga Casa de LeIs

Sala da» 50447“. Inge dwcmhru IIA' 2010.
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